

Asunción, 3 de diciembre de 2012

La Codehupy repudia la acción criminal contra inocentes, lamenta la muerte de dirigente campesino en Canindeyú y pide se haga justicia en el caso

La Coordinadora de Derechos Humanos del Paraguay (COEHUPY), Capítulo Paraguayo de la Plataforma Interamericana de Derechos Humanos, Democracia y Desarrollo (PIDHDD), lamenta profundamente la muerte del dirigente campesino Vidal Vega, quien fue asesinado en su casa por un supuesto grupo de sicarios, en la madrugada de este sábado 1 de diciembre, en el distrito de Marina Cue, departamento de Canindeyú y expresa cuanto sigue:

1. La muerte del dirigente campesino llama la atención ya que este fue uno de los testigos de la masacre ocurrida el 15 de junio en Marina Cue, Curuguaty, y además era un activo colaborador de la Plataforma de Estudios Campesinos, que busca el esclarecimiento del caso, según lo confirmaron los propios representantes de dicha agrupación a los medios de comunicación.
2. Condenamos la acción criminal en la que nuevamente un dirigente campesino pierde la vida a causa de la criminalización del campesinado, quienes son víctimas a diario en sus luchas legítimas por un pedazo de tierra que le corresponde como paraguayo.
3. Exigimos al Estado la investigación y el esclarecimiento del caso, para que se llegue efectivamente a los responsables intelectuales y materiales de este crimen, que enluta nuevamente a esta comunidad últimamente tan golpeada con la muerte y el dolor.
4. Exigimos al Estado la protección de la vida de cada uno/a de los/as dirigentes campesinos/as que luchan por la tierra, para evitar más muertes injustas.

Por la coordinación de turno:

Ale Villamayor

MOC – Py
0971 - 564971

Mauricio Alcaraz

SEAS AR
0982- 920405

Francisco García

SEIJA
0981 – 125697

Carmen Coronel

Secretaria Ejecutiva
CODEHUPY
0971 365000